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Aos dezesseis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e 

cinquenta minutos, utilizando a ferramenta Microsoft Teams - sala intitulada CONPUS 

Cefet Valença, reuniu-se de forma online o Conselho do campus sob a presidência do 

diretor Fabiano Alves de Oliveira, contando com a presença dos conselheiros: Maurício 

Maynard do Lago - gerente acadêmico, Amilton Ferreira da Silva Júnior - coordenador 

da graduação em Engenharia de Alimentos, Marcellus Henrique Rodrigues Bastos - 

coordenador da graduação em Administração, Alvaro Monteiro Carvalho Arcanjo - 

coordenador do curso de Ensino Médio, Jéssica da Silva Alves de Pinho - coordenadora 

do curso técnico de Química, Carla Inês Soares Praxedes - coordenadora do curso 

técnico de Alimentos, Jeimis Nogueira de Castro - coordenador da pós-graduação em 

Temas e Perspectivas Contemporâneas em Educação e Ensino, Caroline Oliveira Santos 

- suplente do representante dos docentes, Alba Regina Pereira Rodrigues - representante 

dos docentes, Anita Bueno de Camargo Nunes - representante de extensão, Breno 

Pereira de Paula - representante de pesquisa e Plínio de Freitas Martinho - suplente de 

representante dos técnicos-administrativos. Participaram como ouvintes os docentes 

Allan Fonseca da Silva, Alexandre Machado dos Santos, Lícia Giesta Ferreira de 

Medeiros, Marcus Vinicius Pereira de Souza, Miguel Meirelles de Oliveira, Rafael 

Jefferson Fernandes, Rejane Gomes Gama e o discente Ciro Medeiros Bruno. Iniciando 

a sessão o diretor Fabiano apresentou as pautas da reunião: 1 - Aprovação da ata da 6ª 

Reunião Ordinária (15/12); 2 - Disciplinas práticas a serem ministradas em aulas de 

forma condensada quando voltarem às aulas presenciais. 3 - Atualização e divulgação 

do organograma de cargos do campus; 4 - Eleição para o CONPUS de representantes 

discentes de nível médio/técnico, graduação e pós-graduação; e suplente de 

representante dos técnicos-administrativos; 5 - Criação do GT/NDE dos cursos médio-

técnico em Alimentos e Química; 6 - Aprovação do calendário acadêmico de 2022 dos 

cursos Integrados em Alimentos e Química e das graduações em Engenharia de 

Alimentos e Administração. 7 - Outros assuntos. Allan solicitou antecipação do ponto 

dois da pauta do qual faz parte, pois iria se ausentar após, para resolver interesses de 

ordem pessoal. Ninguém foi contrário à antecipação da pauta. 1 - Disciplinas práticas a 

serem ministradas em aulas de forma condensada quando voltarem às aulas presenciais. 

Allan explicou sobre as disciplinas de caráter prático que não foram disponibilizadas 

durante o período de pandemia. O docente tem o intuito de oferecer turmas extras e 

pediu o aval do Conselho para que haja a possibilidade de oferecer quatro tempos 

corridos (aulas-faixa), se for preciso. A autorização para aula faixa é de caráter especial 

valendo para, no máximo, 4 períodos consecutivos e só para as turmas extras. Fabiano 

consultou se o assunto já teria sido debatido nos colegiados, o que foi negado pelo 

docente que manifestou interesse em resolver a pendência, o que foi acordado por todos. 

Os conselheiros falaram sobre a necessidade de fazer um levantamento de todas as 



disciplinas práticas que ainda precisam ser oferecidas aos alunos. Jéssica lembrou que 

ainda que a aula seja oferecida no laboratório de informática, há impacto no horário dos 

alunos. Breno falou sobre as aulas práticas das disciplinas de produção de cerveja, que 

precisa de 7 a 8 horas para produção e que pensa em oferecer em sábados ou domingos. 

Maurício falou sobre a disponibilização de sábados letivos para que sejam atendidas 

estas necessidades. Alvaro falou sobre as demandas das outras disciplinas e do impacto 

que pode causar com o uso de aulas-faixa. Caroline sugeriu levantamento mais 

abrangente das disciplinas. Fabiano sugeriu duas propostas para votação: 1 - Votação da 

sugestão do professor Allan para que as disciplinas práticas sejam ministradas em aulas 

de forma condensada quando voltarem às aulas presenciais. 2 - Levantamento das 

demandas das demais disciplinas e votação posterior. O resultado da votação foi: 11 

votos para a proposta 1, dois votos para a proposta 2 e uma abstenção. Allan sugeriu 

como proposta para votação que o oferecimento de disciplinas com aulas práticas que 

foram afetadas pela pandemia fossem ministradas em tempos corridos (aulas-faixas) em 

turmas extras num único dia. O resultado da votação foi: 13 votos a favor da proposta e 

1 abstenção. As demandas das outras disciplinas serão avaliadas posteriormente. 2 - 

Aprovação da ata da 6ª Reunião Ordinária (15/12). Aprovada respeitando as 

considerações apontadas por e-mail, com abstenção da docente Caroline, que não estava 

presente na reunião. 3 - Atualização e divulgação do organograma de cargos do campus. 

Fabiano mostrou a estrutura organizacional do campus Valença disponível no site. 

Disse que também que, conforme proposta do diretor geral anterior, havia um 

organograma padrão para todos os campi no qual alguns cargos nunca foram 

preenchidos. Falou também que há a possibilidade de o campus contar com um 

nutricionista e mais um auxiliar para o Gabinete. Jéssica pediu que o diretor cobre as 

vagas necessárias para o campus, fato confirmado por Fabiano, que disse que há a 

expectativa de novo concurso com vagas de provimento imediato. 4 - Eleição para o 

CONPUS de representantes discentes de nível médio/técnico, graduação e pós-

graduação; e suplente de representante dos técnicos-administrativos. Anita e Fernanda 

falaram sobre as vagas em aberto e proporam um calendário para as eleições. 

Divulgação: 19 a 29 abril; Inscrição de chapas: 02 a 05 maio; Homologação das chapas: 

06 maio; Divulgação das chapas pela Comissão Eleitoral: 09 maio; Campanha das 

chapas: 10 a 17 maio; Eleição: 18 e 19 maio (dia todo); Apuração/divulgação: 19 e 20 

maio. Fabiano ficou de verificar sobre a existência de membros suplentes no CONPUS, 

pois houve esse questionamento no período de atuação do diretor pro tempore. No 

Regimento dos CONPUS não é citada a palavra suplente, mas é usual a atuação de 

suplentes. O diretor enviará um ofício ao Conselho Diretor para que este se pronuncie 

oficialmente e pedirá orientações caso seja necessário modificar o regulamento. Os 

conselheiros concordaram em seguir com o uso dos suplentes enquanto aguarda a 

resposta do CODIR. O calendário das Eleições foi aprovado por unanimidade e o 

diretor fará uma portaria citando os membros da comissão eleitoral que conta com a 

participação de Anita, Fernanda, Marcellus e Pedro Ronaldo. 5 - Criação do GT/NDE 

dos cursos médio-técnico em Alimentos e Química. Carla falou sobre a possibilidade de 

criação de um grupo de trabalho para tratar do ensino médio-técnico nas duas áreas de 

atuação. Os membros do GT/NDE de Alimentos são Carla, Jamile, Veridiana e Lícia e 



de Química: Alberto, Alexandre, Andrea e Jéssica. O grupo foi formado com o 

consentimento dos conselheiros. 6 - Aprovação do calendário acadêmico de 2022 dos 

cursos Integrados em Alimentos e Química e das graduações em Engenharia de 

Alimentos e Administração. Os calendários foram aprovados com pequenas adaptações, 

como o feriado municipal de 15 de agosto. 7 - Outros assuntos. Fabiano falou sobre 

documento preparado por ele com orientação dos pedidos de pautas no CONPUS. Com 

a normativa os pedidos poderiam ser feitos com mais antecedência, seria mais prático 

para estabelecer a solicitação de alunos e incluir documentos, tornando as votações mais 

rápidas já que os conselheiros estariam cientes dos assuntos a serem debatidos. O 

documento será apresentado na próxima reunião. Às dezesseis horas e vinte e quatro 

minutos, não havendo nada mais a tratar, foi encerrada a sessão, da qual eu Fernanda 

dos Santos Rocha - Secretária do Gabinete, lavrei a presente ata, que depois de 

aprovada, será assinada por mim. Valença (RJ), 16 de fevereiro de 2022. 

 


		2022-11-07T14:52:52-0300
	FERNANDA DOS SANTOS ROCHA:07768898699


		2022-11-09T20:34:17-0300
	Brasil
	FABIANO ALVES DE OLIVEIRA
	Assinador Serpro




